

*Cuba dénonce à Genève le blocus  
comme le principal obstacle à son  
développement*

---



**Photo: Prensa Latina**

La Havane, 22 nov. (RHC)- Juan Antonio Quintanilla, représentant permanent de Cuba auprès des institutions de l'ONU ayant leur siège à Genève, a dénoncé ce lundi l'obstacle que pose au développement de Cuba le blocus économique, commercial et financier imposé par Washington depuis près de 6 décennies.

S'exprimant lors du débat général de la 22e session du Groupe de travail intergouvernemental sur le droit au développement au Conseil des droits de l'homme, l'ambassadeur a qualifié de génocidaire le blocus nord-américain, une politique qui touche tous les secteurs de la société.

Le diplomate a également souligné que le blocus constitue une violation flagrante des droits humains du peuple cubain, démontrée une fois de plus dans le contexte de Covid-19, avec l'entrée en vigueur en période de crise sanitaire de dizaines de nouvelles mesures décrétées par l'administration de Donald Trump, toutes maintenues par son successeur à la Maison Blanche, Joe Biden.

Malgré les obstacles imposés par le blocus et les défis liés à la pandémie, Cuba est entrée lundi dernier dans la phase dite de « nouvelle normalité », avec le rétablissement de la plupart des activités publiques, économiques, sociales et culturelles du pays, et la réactivation du tourisme international.

Selon l'ambassadeur, ce succès a été rendu possible grâce à la gestion du Covid-19 par les autorités sanitaires cubaines et à une campagne de vaccination massive utilisant des immunogènes produits au niveau national, qui a déjà protégé 80 % de la population contre la maladie.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/277837-cuba-denonce-a-geneve-le-blocus-comme-le-principal-obstacle-a-son-developpement>



**Radio Habana Cuba**